

■ Precipitaciones continuarán

Lluvias en el Valle dejan dos víctimas



VALLE DEL CAUCA

Viernes 18 de Junio, 2021

Las fuertes lluvias ocurridas este fin de semana continúan dejando pérdidas en la región y ya cobraron la vida de dos personas en Dagua este fin de semana.

Es así como dos personas, una mujer y un niño fueron arrastrados por la creciente de la quebrada Los Monos ocasionada por las fuertes precipitaciones afectando viviendas y cultivos en jurisdicción de la vereda de Tocotá y causando diversos derrumbes en la zona.

En una de las viviendas se encontraba la mujer y su hijo quienes fueron arrastrados por la creciente.

Los organismos de socorro auxiliaron a dos personas lesionadas que fueron trasladadas al hospital de Dagua y en un operativo de búsqueda hallaron los cuerpos de la mujer y el niño quienes estaban desaparecidos.

Las precipitaciones en la zona estuvieron acompañadas por fuertes descargas eléctricas informaron vecinos del sector.

La Oficina de Gestión del Riesgo de Dagua realizó una inspección a la zona para conocer los daños dejados por la creciente y hacer un censo de las viviendas afectadas y también las afectaciones que han dejado en la zona rural los diversos derrumbes que se han presentado.

Siguen lluvias



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Así será el pico y placa en Cali a partir de julio](#)



[Nuevo plazo para el pago del Impuesto Automotor, vea las fechas aquí](#)



[¿Cierre total en Cali este fin de semana del día del padre?](#)



[Construirán prolongación de la Avenida Ciudad de Cali hasta Jamundí](#)



[Hombres armados ingresaron a hospital del oriente de Cali y amenazaron al personal médico](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Por otra parte, la Red de Hidroclimatología de la CVC anunció que lo que resta de junio será lluvioso pese a ser un mes de transición hacia la temporada seca de mitad de año, sin embargo esta situación depende del comportamiento atmosférico y la persistencia de los fenómenos propios de esta transición.

Según la entidad ambiental en los últimos días se registraron lluvias intensas en la región, debido a ciertos factores que han generado inestabilidad atmosférica.

Además, explicó que “una vaguada en el suroccidente colombiano impulsó el ingreso de humedad desde el nororiente, generando lluvias en varios municipios vallecaucanos.

La vaguada es una masa de aire húmedo y cálido que asciende a través de un sector de baja presión, situado entre dos sectores de presión mayor con masas de aire más frío, lo que provoca nubosidad y precipitaciones”.

Así mismo, indicó que la Zona de Confluencia Intertropical y el paso de ondas tropicales han generado inestabilidad atmosférica con precipitaciones recurrentes en lo que va corrido de este mes, situación que, se prevé, persista hasta sus últimos días.

En la mayoría de las cuencas del departamento, los suelos se encuentran saturados de humedad y dicha condición puede generar derrumbes y deslizamientos de tierra en zonas de ladera, además de presentarse crecientes súbitas en los afluentes.

La CVC hace un llamado a las autoridades para que no bajen la guardia y mantengan medidas preventivas durante los próximos días.

Trabajos

Las lluvias han venido causando emergencias en diferentes sectores del Valle del Cauca. Por eso y luego de una emergencia que se presentó en Sevilla que afectó un total de 37 viviendas del barrio San José, en los últimos días se han venido realizando trabajos de descolmatación y limpieza de cauces y quebradas.

Las obras son adelantadas por la Alcaldía, Acuavalle S.A y la CVC precisamente con el fin de prevenir que se presenten nuevas emergencias.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Ambicioso plan por más de \$50 mil millones

“Llegó el momento de reactivar al Valle”, dice la gobernadora Clara Luz Roldán